

# 潮来イーグルス



## 潮来市 人 探訪



（中村さん）潮来イーグルスは、2009年に徳島子供会の子どもたちを中心に発足しました。当時から、地域の子どもたちが野球を楽しみながら、ルール、規律、集団行動、礼儀等を身に付け、元気に明るく、健やかに成長するようにという理念のもとに活動しています。今年度は1年生から6年生まで23名で、市内のグラウンドで練習しています。また、軟式野球連盟等が主催する公式大会や地域で行われるローカル大会など月に1回程度参加しています。

### 潮来イーグルスについて

最近3つの大会で県大会出場権を獲得するなど、目覚ましい活躍をしている潮来イーグルスの皆さんが市長表敬訪問をされ、代表を務める中村幸樹さんと、6年生の皆さんにお話を伺いました。



市長表敬訪問の様子

（キャプテン高須一さん）僕は、将来は大谷翔平選手のような、すごいプロ野球選手になりたいと思っています。潮来イーグルスとしては、チーム一丸となって県大会でも優勝するために頑張りたいと思います。

### これからの目標

（中村さん）今年度は、県大会につながる主要3大会（※1）すべて県大会出場権を獲得しました。また、先日出場した行方市長杯でも優勝することができました。最近の大会で成績が良い理由としては、今年の6年生は低学年の頃からチームに入っていたこと、人数が多いことなどがありますが、小学校は別々だけれどもみんな仲が良く、チームワークが良いことが、何よりも要因であると思っています。

### 最近の活躍について

### 原市長よりメッセージ

こんなに素晴らしい成績のチームが潮来にあることをとても誇りに思います。潮来イーグルスだけでなく、野球をしている子どもたちは、あいさつや礼儀が正しく、素晴らしい。保護者の皆さんもいろいろ大変だと思うが、子どもたちの健全育成の根本になっていると思うので、これからも頑張ってもらいたいと思います。市としても、野球をする子どもたちが活動しやすいような、拠点整備について検討していきたいと考えています。これからも活躍を期待しています。

### 募集

「潮来市『人』探訪」では、スポーツや文化など様々な分野で活躍している潮来市にゆかりのある皆さんを募集しています。

### お申込み

潮来市役所 市長公室秘書課 情報発信室  
電話：0299-63-1111(内線 214・215)  
メール：hasshin@city.itako.lg.jp

※1  
・高円宮賜杯全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント茨城県選手権大会  
・第39回茨城県スポーツ少年団スポーツ大会  
・茨城セキスイハイム杯第42回茨城県少年軟式野球選手権大会